

日本  
共産党

# 八幡市議会 報告ニュース

くらしの相談 お気軽に

山本邦夫市議 982・8844  
巖 博市議 982・9663  
亀田優子市議 982・1277  
中村正公市議 983・8312

2017年5月28日 No.618 連絡先 日本共産党八幡市議会議員団(983)2005  
市議会ホームページ <http://park19.wakwak.com/~jcp-ywta/> メール [jcp-ywta@am.wakwak.com](mailto:jcp-ywta@am.wakwak.com)

安倍首相  
改憲発言

## 憲法9条を変える

### 野党+市民で 9条改憲はね返そう

安倍首相は憲法施行70年の3日、2020年までに「9条に自衛隊を明記したい」と発言しました。

#### 海外での武力行使 無制限に

憲法に自衛隊を書き込めば、戦力を持たないとする憲法の規定と矛盾します。自衛隊を海外に派兵する戦争法=安保法制を追認し、集団的自衛権行使を正当化することにつながります。



安倍政権による改憲反対で一致している野党4党、市民が力を合わせて9条改憲をはね返し、平和を守りましょう。

国民は改憲望まず

憲法9条の改定にたいし、NHK調査では57%が反対、「朝日」調査では63%が反対しました。国民の圧倒的多数は憲法改定を望んでいません。

朝日新聞調査(13、14日)では、安倍首相の改憲提案を「評価しない」が47%、「評価」は35%。「一番力を入れてほしい政策」は「憲法改定」が一番低く5%にとどまりました。

## 原発ゼロへの転換を

### 高浜原発再稼働 ノー!

関西電力が、福井県の高浜原発4号機を再稼働させました。高浜3、4号機は昨年3月に大津地裁の運転差し止めの仮処分決定によって停止していましたが、3月に大阪高裁が取り消したことを受けて再稼働しました。関西電力は6月には3号機も再稼働させる構えです。

東日本大震災で福島原発事故が起き、今も、事故原因が究明されず、廃炉の見通しも立っていません。全国の原発では、地震や津波の想定や安全対策、避難計画などへ

の不安は払しょくされていません。

3、4号機は、ウラン・プルトニウム混合酸化物(MOX)燃料を使う「プルサーマル」発電で、制御が難しいといわれます。運転開始から30年を超え老朽化が心配されています。

原発の使用済み核燃料の処理方法は八方ふさがりです。原発を再稼働すれば、数年後に核燃料貯蔵プールが満杯になります。

原発依存をやめ、「原発ゼロ」をめざすべきです。